

"Rückgrat bewiesen"

Danke an die Autoren für die fundierte Berichterstattung, und Chapeau an die Gremien der Gemeinde Haßloch, die mit ihrer Ablehnung der Ortsumgehung Rückgrat bewiesen haben. Sie sprechen damit vielen Böhl-Iggelheimern aus der Seele.

Denn die vom Landesbetrieb Mobilität und der Verwaltung der Doppelgemeinde gebetsmühlenartig vorgetragene innerörtliche Entlastung wird mit der deutlichen Lärmbelastung einer Vielzahl von Anwohnern entlang der geplanten Trasse, der Zerstörung von Lebensraum bedrohter und streng geschützten Arten, der Zerschneidung einer intakten Landschaft, dem Verlust ertragreicher landwirtschaftlicher Flächen und der Unterbrechung bestehender Straßen- und Wegeverbindungen äußerst teuer erkaufte.

Hier wird beim Versuch, Verkehr mit Straßenbau zu verringern, der Teufel mit dem Beelzebub ausgetrieben.

Es bleibt daher die Hoffnung, dass in Anbetracht dieses anachronistischen Wahnsinns auch in Böhl-Iggelheim die kritischen Stimmen noch zahlreicher und lauter werden und die mündige Bürgerschaft ihre Einflussmöglichkeiten intensiv zu nutzen weiß.

Ralph Joly, Böhl-Iggelheim